
 
COMITE DEPARTEMENTAL DU LOIRET DE LA FEDERATION FRANCAISE DE CYCLOTOURISME 

Association enregistrée à la Préfecture du Loiret sous le numéro 6746 
Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2025 

Réunion du comité de pilotage du 18 février 2025 (n°47) 

Maison des sports d’Olivet 

 

 

 

Participants : Paulo Costa, Benoît Grosjean, Jean-Daniel Guitteaud, Philippe Lanher, Christophe Legris, Bernard 

Moineau, Marie-Claude Petit, Denis Prud’homme, Joël Renault, Pierre Revereault, Éric Sigmund.   

Excusés : Dominique Blomme, Isabelle Guérin, Pascal Ricois. 

Diffusion : participants et excusés, Jean-Marie Brousse.  

 

 

 

Inscriptions : 

✓ Le démarrage des inscriptions est intervenu le lundi 17 février à 15H45.  

✓ Avant cela, un ENORME travail de tests a été mené entre le siège fédéral, Sports’n connect et le COPIL 

(Dominique Blomme, Benoît Grosjean, Denis Prud’homme et surtout Pascal Ricois). Sans l’obstination de 

Pascal Ricois et les compétences SI de Pierre-Antoine Morin, il est certain qu’à ce jour les inscriptions ne 

seraient pas encore démarrées. 

✓ Il reste à lancer les inscriptions papier le 1er avril et celles à la journée le 1er mai. 

✓ Depuis l’ouverture, la hot line SNC et celle de la commission Inscriptions ont reçu beaucoup de questions 

et de demandes de modifications d’inscription, certaines cocasses…et même une inscription papier par 

recopie d’écran ! 

✓ Denis Prud’homme présente le déroulement d’une demande d’inscription à la SFIC 2025. 

 

Message à la présidente fédérale : 

✓ Le message proposé par Benoît Grosjean est amendé et complété avant d’être validé. 

✓ Il sera adressé dans les prochains jours à la présidente fédérale. 

✓ En parallèle, il lui sera demandé de rédiger son éditorial pour la brochure A4 remise aux participants. 

 

Charte du bénévole :  

✓ La correction récemment apportée (adresse postale) n’est qu’une mise à niveau « administrative », sinon 

le fond n’est pas modifié. En effet, la charte est en ligne depuis longtemps et reste opposable par les 

bénévoles. 

 

Accueil : 

✓ Paulo Costa accepte de coordonner la gestion des demandes des moments de convivialité des structures 

et confréries. Il reste à préciser les emplacements où ceux-ci pourront être organisés. 

 

Animations : 

✓ Marie-Claude Petit fait le point sur les dernières animations 

✓ La manière de régler les entrées sur certains sites touristiques - non réglées en amont - reste à être arrêtée. 

 

 

 

 



 

Bénévoles : 

✓ La commission Bénévoles est passée en phase active avec l’appropriation du logiciel Qoezion.  

✓ Il s’agit maintenant que chaque commission remonte ses besoins en bénévoles (nombre par tranches 

horaires), en précisant, le cas échéant, les noms des bénévoles qui seraient déjà cooptés, avant le 28 

février.  

✓ La commission Bénévoles rencontrera en bilatérale chaque commission entre le 1er et le 18 mars, afin de 

pouvoir présenter lors de la réunion plénière les besoins résiduels. Lors de ces dernières réunions, la 

question de la restauration sera approchée, avant validation par le comité de pilotage. 

✓ Pour la réunion plénière du 18 mars, il sera demandé à la direction des sports la participation d’un élu ou 

d’un collaborateur de la mairie. 

 

Camping : 

✓ Jean-Daniel Guitteaud et Christophe Legris présentent les répartitions des équipements du camping 

(sanitaires, électricité, toilettes sèches…). 

✓ Il devient urgent de rencontrer les dirigeants du RCO (Rugby Club Orléans) afin de connaître les possibilités 

d’utilisation des espaces du stade des Montées : une demande sera faite en ce sens auprès de la mairie 

d’Orléans. En parallèle, il sera demandé un rendez-vous avec la direction des sports pour faire un point 

d’avancement. 

 

Circuits : 

✓ Les circuits VTT pour le jeudi (journée pique-nique) restent à être précisés. 

✓ La saisie des randonnées a été réalisée par Benoît Grosjean sous le site fédéral, ce qui a permis de 

demander l’option B+ pour ouvrir la possibilité aux non-licenciés de participer à la SFIC 2025. 

 

Communication : 

✓ Denis Prud’homme présente le futur site internet de la SFIC 2025, monté par Eveline Delecolle. 

✓ Il réfléchit au montage du programme A4 et à la fabrication des carnets de route. 

 

Finances : 

✓ Éric Sigmund rappelle la fragilité de notre modèle économique, d’autant que les subventions ne sont pas 

au niveau attendu. Toutes les économies qui peuvent être réalisées sont les bienvenues. 

✓ La réponse au message adressée à la présidente fédérale devrait apporter un nouvel éclairage sur la prise 

en charge des dépenses Camping, Communication et SI. 

 

Hébergement : 

✓ Jean-Daniel Guitteaud indique que des demandes incongrues de logement sont faites par certains 

participants. 

✓ Il regrette que peu de propositions d’hébergement chez l’habitant aient été reçues d’hébergeurs. Il convient  

de trouver des médias pour relancer nos demandes d’hébergeurs (France Bleu, La Rep, les publications 

municipales…). 

 

Jeunes : 

✓ Il est envisagé une animation équestre à Marcilly pour les jeunes, avec le Comité Régional Equestre. 

✓ Le bicross châpellois se propose pour assurer une animation bicross. Il reste à connaître leurs conditions 

et le site pour installer leurs équipements. 

 

Logistique / Intendance : 

✓ Des réunions de la commission Logistique/Intendance sont actuellement programmées le lundi matin à la 

maison des sports. 

✓ Les besoins alimentaires des cérémonies d’ouverture et clôture sont à préciser : Pierre Révereault prend 

en charge cette mission. 

✓ Le point d’accueil du camping est géré par la commission Logistique/Intendance : la répartition des missions 

entre Accueil/Logistique-Intendance/Camping sur le site des Montées est à boucler au plus tôt. 

✓ Il va convenir de préciser la répartition des tailles des tee-shirts des bénévoles afin d’en lancer la commande. 

 

 



 

Points d’accueil : 

✓ La tournée des communes hébergeant des points d’accueil se poursuit au pas de course, avec un retour 

majoritairement positif au delta près des égos des élus et de leurs relations avec les autres structures 

politiques. 

 

Sécurité/Environnement : 

✓ Philippe Lanher recherche du soutien et des compétences pour monter les dossiers Natura 2000. 

 

Village fédéral : 

✓ Pour le menu du repas de gala, chacun répond à Pascal Ricois qui fera la synthèse des réponses. 

✓ Le principe de location d’un stand à la journée au CO’Met est validé, sous réserve d’identifier des occupants 

de ce stand partagé sur la totalité de la durée de la SF 2025. 

 

Points divers : 

✓ Avec La Poste, nous ne sommes pas à une surprise près : le courrier qui n’arrivait jamais dans la boite 

postale est maintenue distribué à la maison des sports quand il est destiné à la BP. Comprenne qui pourra ! 

✓ Le site SFIC 2025 a été mis à niveau pour en permettre l’accès Site aux collaborateurs du Crédit Mutuel. 

✓ Pascal Ricois a réalisé les derniers achats de contenants des gobelets. 

✓ Une visioconférence sera organisée avec l’association souhaitant créer un évènement philatélique à 

l’occasion de la SFIC 2025. 

 

 

Fin de la réunion à 17 heures 50 

 

 

Prochaine réunion du comité de pilotage le 25 février 2025 à la maison des sports d’Olivet (14 heures) 

 


